

EL AMIGO DE IFNI

Omar acababa de llegar de Ifni. Allí vivía en un campamento de refugiados y para ayudar a su familia pastoreaba un rebaño de cabras.

A Omar le constaba acostumbrarse a sus nuevos compañeros. Tampoco ellos le consideraban uno de sus amigos.

Aquel día iban de excursión. Llegaron a un lugar desde el que se veían distintos montículos que les esperaban para ser explorados.

Javi, David, Pablo Lucía y Almudena decidieron recorrer la zona. Omar quiso acompañarlos. No les hizo mucha gracia, pero le dejaron unirse.

Al cabo de un rato, se dieron cuenta de que se habían perdido.

Intentaron recordar por dónde habían llegado, pero no encontraron el camino. Mientras discutían por la dirección que debían seguir, Omar recordó la posición del sol cuando se bajaron del autobús. Por el tiempo que había pasado, calculó por dónde debían ir. Comentó a sus compañeros que en Ifni se orientaba siempre por la posición del sol. Sus compañeros no salían de su asombro, pero se fiaron de él. Quizá tenían que aprender cosas de Omar...

Al llegar a donde estaba el grupo se llevaron una buena regañina, pero sabían que a partir de ese día Omar sería parte del grupo. Siempre había cosas que aprender.

CONTESTA

1.- ¿Quién era de un pueblo africano llamado Ifni?

2.- ¿A qué se dedicaba en su pueblo?

3.- ¿Cómo se orientaba para llegar al lugar que quería?

4.- ¿Qué aprendieron sus compañeros con la experiencia que vivieron en la excursión?

5.- COLOREA

HAY PERSONAS QUE SON COMO

UNA BRÚJULA:

NOS INDICAN POR DÓNDE IR Y

COMO HACER LAS COSAS.